

*Díaz-Canel remercie les Caraïbes
de leur position contre le blocus
américain de Cuba*



PL

Bridgetown, 6 déc (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a remercié mardi la Communauté des Caraïbes pour sa position contre le blocus économique, commercial et financier imposé à son pays par les États-Unis il y a plus de six décennies.

Lors de son discours au 8e sommet Caricom-Cuba, qui s'est tenu dans la capitale de la Barbade, le président a reconnu la solidarité et le soutien du groupe pendant le Covid-19 et après le blocus imposé à Cuba par les États-Unis il y a plus de six décennies.

Díaz-Canel a également apprécié sa condamnation de la réinscription de Cuba sur la liste unilatérale créée par Washington des pays présumés commanditaires du terrorisme et la position digne de la région

contre l'exclusion de La Havane et d'autres nations du IXe Sommet des Amériques, qui s'est tenu cette année.

Il a exprimé sa profonde satisfaction quant aux relations entre le bloc et la plus grande île des Antilles et a réitéré la volonté des leaders de la Révolution, Fidel et Raúl Castro, de maintenir les liens avec les Caraïbes, de coopérer de manière solidaire, de les soutenir face aux défis du passé colonial et de parvenir à des positions internationales communes.

Le président a apprécié la défense par les États de la zone de la permanence des professionnels et techniciens cubains, malgré les campagnes de manipulation, et a assuré que cette rencontre entre frères démontrera le caractère essentiel de l'unité des peuples pour l'amélioration humaine et la réalisation d'un monde plus juste et plus durable.

En outre, il a affirmé que cette rencontre renforcera la condition indestructible des liens historiques de solidarité et de respect, a réitéré l'aide inconditionnelle de Cuba face à toute adversité et la possibilité de partager "nos modestes ressources", et a ratifié : "les Caraïbes pourront toujours compter sur Cuba, comme cela a été et comme cela sera".

(Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/307140-diaz-canel-remercie-les-caraibes-de-leur-position-contre-le-blocus-america-in-de-cuba>



Radio Habana Cuba